
 
 
Association Loi 1901 – Sous Préfecture de Bayonne n° W641000361 du 12/11-
2006 
30 Chemin de Fortune – 64100 . Bayonne – 05.59.55.22.06 
 

Compte rendu de la réunion du 28 Novembre 2017 
Appel des délégués et excuses 

Présents : Lebecq Mathieu (AB) – Arman Jean-François (AB-AB+) - Tonicello 
Patrick (BC) Beaudouin – Husson Isabelle (EQ) – Bourdil Dominique (LU) – 
Dupin Muria(LU) - Faraud Henri (SP) - Jammaerts Claude (TH) – Pellichero 
Antoine(TH) 
Champenois Jean-Pierre (Net) 
Excusés : Gillet Bettina (EQ) – Berton Luc (FR) – Bricout Jean-Claude (IH) – 
Bernardi Jo (ZE) – Howa Jean-Marc (ZE) – Bourdet Christian (SJ) – Hilbert 
Lucien (SJ) - Armantier Guy (SP) – 
Absents : Duverger Michel (BC) - Cuendé François-Xavier (FR) – 
Visiteurs : Bouché Dominique (ZE) – Rocheli Françoise (LU) 
 

Le Président donne lecture de la situation financière à de jour laissant 
apparaître 2.903 € sur le cpt. Courant + 18.824 sur le cpt. Livret + 50 € 
caisse, soit un total de 21.778. 
Les Loges Abeille (en partie), Cap St. Martin, Luz et Sagesse et justice ont 
réglés leur cotisation 
 
Il fait appel à coordonnées des délégués Laïcité des Loges : Abeille ? – 
Equinoxes : Isabelle Husson – Fidélité Retrouvée : René Monteil – La Zélée 
? – Luz : Dominique Bourdil – Sagesse et Justice : Christian Bourdet – 
Spartacus 6012 – Mercier – Thales : Fabien Jalbert 
Donner les coord. Mail de ces délégués svp. 
 

ANNIVERSAIRE 10 ANS de FORTUNE 
La salle Albizia a été réservée ce jour les 27, 28 et 29 AVRIL 2018 (c'est 
prévu comme cela)  

L'ANNIVERSAIRE aura lieu le SAMEDI 28 AVRIL au 
soir 
Le programme de cette soirée serait : 
 Réception et contrôle des participants 
 Apéritif offert par le C.C.D. 
 Projection et animation des différents sites : Argotte – Visitandines – 
Chêneraie – Fortune 
 Buffet campagnard – 15 € - chaque participant ce devra d'apporter 
une bouteille de son choix (pleine) 
 Animations festives ? 
 Soirée dansante 
 
Une commission 10 ANS sera créée composée des Délégués au C.C.D.  et 
des SS. et FF volontaires. 
Appel à responsabilités et participations : 
 Appel à inscriptions 
- Pour Fortune : les délégués CCD en leurs Loges – Ils encaisseront 
les règlements 
- Pour la Faïencerie : Claude Jammaerts – même système 



  
 Mise en place et nettoyage de la salle 
  
 
 
 
 
Questions diverses 
 Claude Jammaerts  rappel la réunion de Laïcité 64 le 14 octobre 
09h30 
 
La réunion est close à 20h30 
 

PROCHAINE REUNION 
ASSEMBLEE GENERALE LE 28 OCTOBRE 2018 à 
09H30 
 
 
 
 
Le Président 
Claude Jammaerts 
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2006 
30 Chemin de Fortune – 64100. Bayonne – 05.59.55.22.06 
Bayonne, le mercredi 25 janvier 2023  

CONVOCATION REUNION du C.A. du  
 MARDI 12 SEPTEMBRE 2017 à 18h30 
 

ORDRE DU JOUR 
 

 Appel des délégués et excuses 
 Présentation des nouveaux Délégués et de la nouvelle Loge Bernard 
de Clairvaux 
 Commentaires sur le dernier compte-rendu 
 Lecture du courrier 
 Point sur les finances 
 Travaux C.C.D.  
- Nettoyage d'été : Compte rendu 
- Suggestions : 2e couche de peinture sur la grande baraque rouge 
 Point sur les travaux SOGOFIM 
- Etude en cours d'installation de guidage pour mal voyants ? 
- Etude en cours pour la mise hors d'eau du petit Temple ? 
- Suggestions 
 Point sur le calendrier des Tenues 2017-2018 
 Animations 
 - Café philo-maçonnique : date – conférencier Hervé Couillet 
 - Démonstration emploi défibrillateur + gestes 1er secours : à refaire 
? Quand ? 
 - Exposition photos – dates ? Qui ? 
 - Les 10 ans de Fortune – prévoir photos et commentaires – date ? 
 - Suggestions 
 Point sur la Bibliothèque 
 Point sur Espace verts 
 Point sur Nettoyage et Cuisine 
 Questions diverses 
- Lave-verres ? 
- Information sur Laïcité 64 et projets 
 
 
 
 
Le Président  
Claude Jammaerts 
06.72.35.80.56 
claude.jammaerts@sfr.fr 
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Bayonne, le mercredi 25 janvier 2023   
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Compte rendu de l'ASSEMBLE GENERALE 
ORDINAIRE 

Le SAMEDI 28 OCTOBRE 2017 à 09h30 
 

 Appel des Délégués 
1. Délégués 2016/2017 :  
 - Présents :  
Abeille : Arman J.François (1 V) - Lebecq Mathieu (1V) – Bernard de 
Clairvaux : Tonicello Patrick (1V) – Equinoxes : Gillet Bettina (1V) – Fidélité 
Retrouvée : Berton Luc (1V) - Idéal Humain : Bricout J.Claude (1/2V) – La 
Zélée : Claverie Gérard - Luz : Bourdil Dominique (1V) + Dupin Muria (1V) - 
Sagesse et Justice : Bourdet Christian (1V) - Spartacius 6012 : Armantier 
Guy (V) + Farraud Henri (1V) - Thalès : Jammaerts Claude (1V) 
 

Excusés :  
- Bernard de Clairvaux Duverger Mathieu (1V) Pouvoir à  Tonicello Patrick 
- Equinoxes Husson Isabelle (1 V)  pouvoir à Gillet Bettina - Fidélité 
Retrouvée : Cuendé F.Xavier (1V) Pouvoir à Berton Luc - La Zélée : 
Bernardi Jo (1V) + Howa Jean-Marc (1V)Pouvoir à Claverie Gérard - 
Sagesse et Justice : Hilbert Lucien (1V) Pouvoir à Bourdet Christian (1V) - 
Thalès : Pellichero Antoine (1V) Pouvoir à Jammaerts Claude – Robert 
Maurice Vérificateur aux compte   
     

Comité des Utilisateurs : Delorme Jean-Louis 
 

La séance est ouverte à 10 heures 
 

1. Présentation du Bilan de l'année 2016-2017 arrêté au 31 aout 2017 et 
rapport du vérificateur aux comptes. (ci-joint) 
 Lecture par le Trésorier du Bilan 2016/2017 
 Lecture du rapport de Robert Maurice Vérificateurs aux comptes 
 La parole circule 
- Les 20 € dans la colonne divers sont la différence entre la facture de 120 € 
pour traitement d'un nid de frelons et le remboursement de 100 € de la Mairie. 
- On constate un prévisionnel déficitaire de 1.648 € pour un bilan déficitaire de 
199 € dû à l'attention de tous à l'entretien des locaux et du matériel. Il est 
conseillé de poursuivre vos efforts 
- Vote : Bilan approuvé à l'unanimité 
. 

2. Présentation du Budget prévisionnel 2017-2018 par le Trésorier (ci-
joint) 
- La colonne PRODUITS est arrêtée à 11.073 €, celle des charges à 11.830 €, 
soit un solde négatif de 757 €. 
La parole circule : 
- Pour mémoire, le ménage à été augmenté de 50 euros par mois sur 10 mois, le 
poste animation est passé à 300 euros pour financer la soirée exceptionnelle des 
10 ans de Fortune (date fixée au 1er trimestre), le poste Banque progresse grâce 
à une estimation de la progression des intérêts (140 euros) ; 
- concernant la climatisation du Grand Temple, nous restons dans l’attente d’une 
étude de faisabilité et de devis, qui seront soumis à la SOGOFIM, en charge du 
financement (éventuel). Il est fait remarque que la climatisation est inutile le 



temple ne fonctionnant pas l’été (et le temple dispose de la ventilation) ; quant 
aux périodes froides, les « grille-pain » fonctionnent correctement. 
- Vote : Approuvé à l'unanimité 
 

3. Proposition de la Cotisation 2017-2018 par le Président 
 Sur proposition du Président, la cotisation au cercle Camille Delvaille sera 
maintenue  dans son 
 montant, à titre exceptionnel cette année, soit 45 €/membre/an  
-  Le président indique que l’année prochaine, une hausse légère de la cotisation 
doit être envisagée  (47 ou 48 euros) 
- La parole circule : il est précisé que les deux loges qui quittent fortune ( le 
départ d’Abeille et la  dissolution de Cap Saint Martin ) payent leurs cotisations 
cette année ;  
 Vote : accepté à l'unanimité  
 

4. Présentation du rapport moral et d'activité 2016-2017 par la 
secrétaire (ci-joint) 
 La parole circule, aucune remarque n’ayant été formulée, le rapport moral 
passe au vote et est  approuvé à l’unanimité. 
 

5. Vote pour formation du Bureau (tous les Délégués peuvent 
présenter leur candidature au sein du Bureau)  
 Par un vote à l’unanimité le nouveau bureau est désigné 
  
 

6. Vote pour les responsables des Commissions  
 Les candidats étant volontaires, il n’est pas procédé à un vote 
 
Vérificateurs aux 
Comptes 

Robert Maurice (ZE) La Zélée 

Animation F.Xavier Cuendé Fidélité Retrouvée 
 

7. Présentation du rapport d'Activité du Comité des Utilisateurs par le 
Président Jean-Louis Delorme (Travaux effectués, en cours, prévus, 
rapports avec la Sogofim, etc.) 
 Après avoir remercie le président Claude Jammaerts pour son travail et 
l’ambiance détendue qui  règne désormais au sein du CCD, le président du 
CU note le départ d’Abeille et la dissolution de  Cap Martin représentent une 
perte sèche pour l’an prochain. Il est précisé qu’avec l’arrivée de  Bernard de 
Clairvaux et celle probable de « St Just de Valcabrère »  du Grand directoire 
national  rectifié de France/grand directoire des gaules (si le GODF 
accepte), les pertes financières  devraient être compensées.  
 
 - s’agissant des travaux effectués : la mise hors d’eau par le drainage et 
la réfection de la cloison   du petit Temple a été effectuée ; les 
contrôles Veritas ont notés quelques irrégularités dans   l’électricité et 
du côté des extincteurs (charge SOCOFIM) ; 
 - il est rappelé que la cotisation Socofim (qui est une mutualisation des 
charges de l’ensemble des   temples sur tout le territoire) augmente de 
112 € à 117 € cette année. La cotisation est    proportionnelle 
au nombre de membres déclaré par les LL. 
 - il indique qu’une étude est en cours pour une signalisation au sol pour 
les malvoyants ; le dossier   est rempli, les devis de Socofim sont en 
attente 
 - pour les malentendants, il n’est pas envisagé de lancer une étude. Il est 
rappelé qu’un micro    fonctionne au poste d’orateur (il est 



commandé par la touche « auxiliaire » placée à la    colonne 
d’harmonie/ il suffit de brancher le câble). 
 

Les LL devront payer au CCD au cours du 1er trimestre 2018  
- Cap martin : 225 euros (11 membres) 
- Equinoxes : 945 euros (21 membres) 
- La fidélité retrouvée : 1125 euros (25 membres) 
- L’idéal Humain : 2220  euros (37 membres) 
- La Zélée : 2075 euros (55 membres) 
- Luz : 1845 euros (41 membres) 
- Sagesse et Liberté : 630 euros (14 membres) 
- Spartacus : 1665 euros (37 membres) 
- Thales 1305 euros (29 membres) 
 

8. Questions diverses 
Le président du CCD souligne l’importance de créer une animation du temple et 
rappelle : 
- qu’une exposition photos est prévue courant 1er semestre 2018. Jean-Louis 
Delorme se propose de  l'organiser. 
- que la soirée des 10 ans de Fortune est à organiser 
- qu’un café philo est programmé le 24 mars 2018 avec Hervé Cueillé sur le 
thème " Démographie et  natalité : un humanisme impossible ? " 
- Qu’une tenue inter obédientielle devrait être organisée par l’une des LL de 
Fortune, sachant que la  dernière était organisée par Thalès. Il est demandé 
une loge volontaire. Le président rappelle que  la loge organisatrice a en 
charge de trouver un thème de planche qui peut se décliner en sous  thèmes 
par les autres ll. Chaque planche dure 10 mn suivi d’une prise de parole de 
10mn. La Loge  organisatrice ne planche pas mais est chargée de rédiger 
la synthèse des travaux. 
 

L’AG s’est clôturée à 11h 10. 

L'Assemblé Générale Ordinaire a été suivie du de la Fraternité  

 
 
La secrétaire 
Bettina Gillet 
06 14 39 70 73 
bettina.gillet@gmail.com 
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ORDRE DU JOUR de l'ASSEMBLE GENERALE 
ORDINAIRE 
Le SAMEDI 28 OCTOBRE 2017 à 09h30 
(Ouvert à tous les FF et SS des Loges de Fortune) 
 

RAPPEL :  
Seuls les Délégués élus ont droit de vote (ils peuvent donner 1 
pouvoir écrit à un membre de leur Loge/Atelier en cas d'absence) 
 

 Appel des Délégués 
2. Délégués 2016/2017 :  
- Abeille :    Arman J.François (1 V) + Lebecq Mathieu (1V)  
- Abeille + :   Arman J.François (1/2 V)  
- Bernard de Clairvaux :  Tonicello Patrick (1V) + Duverger Mathieu (1V)  
- Cap St.Martin :   Cha Mathieu(1 V) + Beaudouin Philippe ( 1V)  
- Equinoxes :   Husson Isabelle (1 V) + Gillet Béttina (1V)  
- Fidélité Retrouvée :  Cuendé F.Xavier (1V) + Berton Luc (1V) 
-  Idéal Humain :   Bricout J.Claude (1/2V) 
- La Zélée :   Bernardi Jo (1V) + Howa Jean-Marc (1V) 
- Luz :    Bourdil Dominique (1V) + Dupin Muria (1V)  
- Sagesse et Justice :  Bourdet Christian (1V) + Hilbert Lucien (1V)  
- Spartacius 6012 :  Armantier Guy (V) + Farraud Henri (1V) 
- Thalès :    Jammaerts Claude (1V) + Pellichero Antoine (1V) 
 Remise des Pouvoirs 
 

 Présentation du Bilan de l'année 2016-2017 par la Trésorière 
 Rapport des Vérificateurs aux Comptes 
 La parole circule 
 Vote pour quitus par les Délégués. 
 

 Présentation du Budget prévisionnel 2017-2018 par le Trésorier 
 La parole circule 
 Vote 
 

 Proposition de la Cotisation 2017-2018 par le Président 
 La parole circule 
 Vote 
 

 Présentation du rapport moral et d'activité 2016-2017 par le 
Président 



 La parole circule 
 Vote 
 

 Vote pour formation du Bureau (tous les Délégués peuvent 
présenter leur candidature au sein du Bureau)  

Postes Actuel Candidats 
Président Claude Jammaerts Claude Jammaerts 
Vice Président Henri Farraud  
Secrétaire Bettina Gillet Patrick Tonicello 
Secrétaire adjoint Jo Bernardi  
Trésorier J.François Arman  
Trésorier Adjoint Mathieu Cha  
 

 Vote pour les responsables des Commissions (Les candidats ne 
doivent pas obligatoirement être des Délégués élus) 
 

Postes Actuel Candidats 
Vérificateurs aux 
Comptes 

Robert Maurice (ZE) Robert Maurice 
(ZE) 

 Jacques Mas (AB)  
   
Animation F.Xavier Cuendé F.Xavier Cuendé 
Bibliothèque Lucien Hilbert  
Petits travaux 
entretiens 

J.François Arman  

Anniversaire 10 ans   
 

 Présentation du rapport d'Activité du Comité des Utilisateurs par le 
Président Jean-Louis Delorme ou son représentant (Travaux effectués, en 
cours, prévus, rapports avec la Sogofim, etc.) 
 La parole circule 
 

 Questions diverses 
-  
 

L'Assemblé Générale Ordinaire sera suivie du de la Fraternité  

 
 
 

L'Assemblée Générale Ordinaire est ouverte à 
tous les Membres des Loges et Ateliers qui y 
seront les bienvenus 
 
 
 
 
 
Le Président 
Claude Jammaerts 
06.72.35.80.56 
Jammaerts.claude@neuf.fr 
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RAPPORT D'ACTIVITE pour l'ANNEE 2016-2017 
 
Le 1er septembre 2016 nous étions 217 membres actifs en Loges bleues et 
44 en Ateliers supérieurs. Au 1er septembre 2017 nous étions 240 membres 
actifs en Loge bleue, soit + 10,60 %,  grâce à l'arrivée parmi nous de la 
RL Sagesse et Justice de la GLTSO et à ce jour nous sommes 251 
membres actifs grâce à la venue parmi nous de la RL Bernard de 
Clairvaux de la STOT. Merci à vous et bienvenue. Les Ateliers supérieurs 
représentent maintenant 54 membres 
 
Le Conseil d'administration, composé depuis notre dernière Assemblé 
Générale, de 2 Délégués par Loge bleue et de 1 Délégué par Atelier 
supérieur, c'est réuni tous les 2e mardi des mois imper à 18h30. Cette 
augmentation du nombre des Délégués a permis une présence plus 
importante aux réunions, mais surtout des apports au bon fonctionnement 
de notre association. 
Il est à remarquer que dans notre association, malgré que le site est la 
propriété de la SOGOFIM GODF, tous les Délégués ont droit de vote actif, et 
non pas un avis uniquement consultatif, et que c'est parmi eux qu'est 
formé notre Bureau. 
 
Le 08 avril 217 a eu lieu notre Café-Philo-Maçonnique animé par le F 
Jean-Claude Bricout sur le thème "La Spiritualité, à quoi ça sert ?" où ont 
été invités tous les membres de Loges de Fortune ainsi que de celle de la 
Faïencerie. 
Il est à regretter que cette animation n'ait pas réuni plus de monde sur un 
sujet qui nous semblait très proche de nos valeurs. 
Il est à souligner que ces Café-Philo-Maçonniques sont ouvert à tous les 
membres FM de tous grades. 
Le prochain aura pour thème : "Démographie et natalité, un humanisme 
impossible ?" 
 
Le 29 avril 2017 a eu lieu un "stage" 1er gestes animé par le F Jean-Marc 
Howa. 
Stage très instructifs et très porteur ne s'arrêtant pas seulement à l'emploie 
du défibrillateur. Stage ayant réuni une quinzaine de participants et sera 
reconduit cette année. 
 
Enfin le 26 août notre grand nettoyage d'été ayant réuni plus de vingt 



Sœurs et Frères dans la joie, la bonne humeur et la force et vigueur. 
Merci à eux toutes et tous. 
 
En cours d'année il y a eu aussi des petits travaux d'aménagement, 
d'électricité, de restructuration du porte canne, de la remise en place de 
notre copine Marianne détrônée par une révolution du Palais des Gaules, 
mais aussi la fermeture de la porte du grand Temple et bien d'autre qui ne 
se voient pas. Merci à ces petites mains. 
 
Le rôle du Cercle Camille Delvaille s'il est avant tout un rôle de gestion d'un 
site, il est aussi un rôle d'animation de celui-ci et d'incitation à des 
manifestations réunissant nos SS et FF 
 
C'est pourquoi cette année 2017-2018, nous avons prévu de reconduire le 
Café-Philo-Maçonnique, 
ainsi que le stage des 1er gestes et probablement le grand nettoyage d'été, 
et d'organiser une exposition photos.. 
Mais en plus, nous prévoyons d'organiser dans le 1er semestre de l'année 
2018 une grande fête conviviale pour fêter les 10 ans de Fortune. Pour ce 
faire nous sommes à la recherche de photos, documents ou d'anecdotes se 
rapportant aux différents sites, Daniel Argote, Visitandines et la Chêneraie 
Nous vous en reparlerons plus avant. 
 
La dernière Tenue Inter-Obédientielle ayant eu lieu en 2016, il serait bon 
qu'il en soit prévu une en 2018. Le rôle du C.C.D. n'est pas d'organiser des 
Tenues mais bien d'aider au bon déroulement de celle-ci. 
Nous faisons appel à une Loge volontaire pour organiser cette Tenue Inter-
Obédientielle en fin d'année Maçonnique. 
 
Il me semble ne rien avoir oublié, ou alors si peu. 
 
J'ai dit 
 
 
 
 
 
 
 
Claude Jammaerts 
Président 
06.72.35.80.56 
claude.jammaerts@sfr.fr 
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RAPPORT MORAL pour l'ANNEE 2016-2017 
 
Le moral est bon et les troupes sont fraîches, enfin presque ! 
 
Ce rapport n'a pas été facile à concocter car j'ai cherché vainement les 
reproches que je pourrais vous faire. Oh, bien entendu je pourrais 
m'étendre sur les petits déboires, les oublis, les poubelles, la vaisselle et 
ce qui les lave, les lumières, mais ce serait ergoter. 
 
Non, je préfère parler surtout de Fraternité. Oui, je sais c'est un mot que 
l'on met souvent à toutes les sauces et qui pourrait, à force, ne plus rien 
dire. Ici il n'en est rien ! 
Je constate que cette fraternité, se plaisir de se rencontrer au sein de nos 
réunions bimensuelle, est de mise. Chacun s'y exprime librement, chacun 
apporte sa pierre à l'édifice, chacun se sent responsable vis-à-vis du 
Cercle, vis-à-vis de sa Loge mais aussi vis-à-vis de l'ensemble des SS et 
FF se réunissant ici. 
Je constate aussi que les relations inter Loges sont des plus agréable. Est-
ce grâce à nous ? Un peu peut-être ! 
 
Je ne vais pas reprendre ce qui a été dit dans le rapport d'activité car il 
reflète bien cette volonté que nous avons de faire vivre et vibrer Fortune. 
 
Nous allons voter pour un nouveau Bureau. Sans doute des nouveaux 
Délégués se porteront volontaires à y prendre des responsabilités et des 
anciens continueront à les assumer. 
Je sais que nous avons tous des responsabilités qui dans nos Loges 
respectives mais aussi dans le monde profane. Je sais que l'on court 
souvent après le temps, mais n'est ce pas là le lot de ceux qui veulent et 
assument. 
 
Cette année nous allons fêter les 10 ans de Fortune en faisant une 
rétrospective du chemin qui nous a amené ici. Pour faire court il s'agira de 
parler et de montrer les différents sites qui nous ont hébergés depuis, ouf 
!!! Longtemps. Nous organiserons une soirée avec une projection de 
documents et photos, un buffet partagé. Y seront invités toutes les SS et 
FF de toutes les Obédiences Maçonniques Bayonnaises accompagnés 
des conjointes et conjoints. 
Pour ce faire nous allons créer une Commission Anniversaire et nous 



faisons appel à volontaires, tant culturels que manuels, dans toutes nos 
Loges. 
Il faut que ce soit une réussite et ce le sera grâce à vous tous. 
 
Sinon, que dire d'autre si ce n'est "pourvu que ça doure" 
 
J'ai dit 
Claude Jammaerts 
Président 
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COMPTE-RENDU de la REUNION du 22 MAI 2018 
 

Présents : Nuria Dupin – Antoine Pellichero – Claude Jammaerts 
Absents : Isabelle Husson – Bettina Gillet – F.Xavier Cuendé – Luc Berton – 
J.Claude Bricout – J.Marc Howa – Christian Bourdet – Lucien Hilbert – Guy 
Armantier – Hervé Coeuilet -  
Excusés : Patrick Tonicello – Michel Duverger – Jo Bernardi – Dominique 
Bourdil -  
Présent Visiteur : Bruno Desevaux 
Excusés Visiteurs : Christian Huygens – Dominique Bouché 
 

Mot d’humeur du Président : 
Au vu du nombre de Délégués, élus par leur Loge pour la représenter, 
ABSENTS à cette réunion, il semblerait que la gestion de nos biens et de 
nos revenus ne les intéressent pas du tout. 
Il y avait, ce jour, des décisions à prendre, des dates à fixer, rien de cela n’a 
pu être fait ! 
Vous trouverez, malgré tout, ci-après le compte-rendu de cette réunion. 
Je ne fixe, à ce jour, aucunes dates, ni pour les interventions nécessaires, 
ni pour une réunion prochaine.  
A vous d’en décidez !!! 
 

 Point sur les finances du C.C.D. 
- Document ci-joint 
 

 Compte-rendu des "10 ans de Fortune" 
- Rapport Moral : Il semblerait que cette soirée ait été appréciée par sa 
simplicité « bonne enfant », par la qualité de l’apéro (!!) et des mets 
(principalement les gâteaux). A regretter qu’il n’y ait pas eu plus de 
guincheurs peut-être par la faute du DJ. 
- Un grand merci, un TRES grand merci, à tous les volontaires (qui n’était 
pas obligatoirement des délégués) pour la mise en place du samedi après-
midi, pour le service du soir et le nettoyage du dimanche matin. Merci 
encore 
- Rapport financier ci-joint 
 

 Travaux C.C.D.  
- Nettoyage d'été : Principalement : WC – escaliers – lessivage bas de 
murs – poussières plafond grand temple – etc. - Prévoir la date – NON 
PREVU 
- Suggestions : Des Loges avaient des suggestions, mais étaient 
absentes 
 

 Point sur les travaux SOGOFIM 
- Remplacement d'un moteur et de filtres du système d'aération (2.177 €)- 
Fait 
- Devis pour remplacement résistances sur central traitement d’air (2.196 
€) – en attente 



- Devis fait pour l'entretien de la toiture (328 €/an sur 5 ans) – en attente 
- Le 12 juin 2018 visite du site par Yoann technicien de la Sogofim 
- Suggestions : AUCUNES 
 

 Point sur le calendrier des Tenues 2018-2019 
- Ci-joint – Nous vous demandons de nous signaler les annulations, 
changements, rajouts avant le 30 juin 2018. 
 

 Animations 
 Le Café philo-maçonnique animé par Hervé Couillet a réuni une 
vingtaine de personnes. Bonne présentation et bonne animation. Appel à 
volontaires animateurs(teuses) pour l’année 2018-2019 
 Démonstration emploi défibrillateur + gestes 1er secours : à refaire ? 
Quand ? 
 Exposition photos – dates ? Qui ? 
 Tenue inter-obédientielle organisée par la Fidélité Retrouvée le 07 
juin – Y participent par leurs planches : Bernard de Clairvaux – Equinoxes – 
Luz – Sagesse et Justice – Thalès. 
 Suggestions : AUCUNES 
 

 Point sur la Bibliothèque 
- Relancer une explication d’utilisation par les délégués à celle-ci 
- Revoir dans chaque Loge s’il y a lieu de changer de délégués et si nous 
prévenir. 
 

 Point sur Espace verts 
- Marché fait avec Jean-François Armand – un peu plus cher mais mieux 
fait 
- Le voisin n’a plus de chevaux et n’en aura plus.  Il nous faut donc 
dorénavant occuper et entretenir cette partie herbeuse. 
- Propositions : 
. Enlever les câbles enclos 
. Débroussailler cette partie 2 à 3 fois par an (goût en plus) 
. Etudier la possibilité d’installer un escalier depuis le balcon pour accéder 
librement à cette partie (combien ? qui paie ?) 
. Y installer des mobiliers de jardin type aire de repos (le goût ? 
utilisation ?) 
. Faire appel (au sein de notre groupe) à volontaires pour y 
installer une Jardin Partagé 
 

 Point sur Nettoyage et Cuisine 
- Il manque toujours 3 plats gastro. (plats du four), mais il semblerait que 
cela laisse tout le monde indifférent. Donc il va falloir en racheter !!! 
- Une machine à café, de réserve, a été achetée 
 

 Questions diverses 
- Information sur Laïcité 64 et projets 
- Hébergement (2 à 3 fais/an) d'un Chapitre du G.O. 'Lumière Océane" 
- Demande d'autorisation de la RL∆ Equinoxes d'organiser une TBO 
 

PROCHAINE REUNION …… PAS DEFINIE !!! 
Le Président – Claude Jammaerts 

Compte Exploitation 2017-2018     

      



Produits Réalisé 
 

Prévisionnel Réalisé Différence  

 2016-2017 2017-2018 2017-2018    

      

Cotisations 2016-2017 9 505,00 € 10 800,00 € 10 989,00 € 189,00 €  

Cotisations 2016-2017 At.Sup 288,00 € 273,00 € 215,00 € -58,00 €  

Cotisations Exept. 0,00 € 0,00 € 99,70 € 99,70 €  

Cotisations 2017/2018     22,50 € 22,50 €  

      

S/TOTAL 9 793,00 € 11 073,00 € 11 326,20 € 253,20 €  

      

Charges      

Achat Matériel -84,19 € 400,00 € -320,86 € 79,14 € A 

Agencement -40,49 € 250,00 € -280,32 € -30,32 €  

Fournitures Administratives -48,80 € 50,00 € -8,80 € 41,20 €  

Entretien -460,81 € 600,00 € -583,70 € 16,30 € B 

Nettoyage 
-8 000,00 

€ 8 500,00 € -6 750,00 € 1 750,00 €  

Espaces Verts -540,00 € 850,00 € -825,24 € 24,76 €  

Assurances -207,42 € 220,00 € -89,51 € 130,49 €  

Déplacement/Réception -32,50 € 50,00 € -149,97 € -99,97 €  

Telecom -248,23 € 250,00 € -164,42 € 85,58 €  

Animations -18,00 € 300,00 € -5,30 € 294,70 €  

10 ANS    -773,43 €    

Kheops -439,80 € 500,00 € -219,53 € 280,47 €  

Banque 147,00 € -140,00 € 0,00 € -140,00 €  

Divers -20,00 € 0,00 € 0,00 € 0,00 €  

      

S/TOTAL 
-9 993,24 

€ 11 830,00 € 
-10 171,08 

€   

      

Résultat Produit-Charges -200,24 € -757,00 € 1 155,12 €   

      

Banque      

Compte courant   3 271,84 €    

Compte s/livret   20 271,14 € Intérêts    

Caisse   79,36 €    

      

TOTAL   23 622,34 €    

      

A : Achat bougies pour 90 €      

B : Schillerr 61 €      

10 ANS - 
BILAN    



    

Dénominations Regle. Débit Crédit 

    

Nexen Affiches Espèces 5,30 €  

Prévisionné B.Prév.CCD 200,00 € 

Marque Pages ch/1859 84,00 €  

Al Campo ch/1880 237,22 €  

Babou ch/1801 17,10 €  

Salle Albizia ch/1866 320,00 €  

Pain ch/1862 38,00 €  

Repas ch/1863 1 300,00 €  

D.J. ch/1864 150,00 €  

Buffet vente    1 290,00 € 

Café Espèces 20,00 €  

Lidl Espèces 16,74 €  

C.C.D. - Réceptions stock  76,28 € 

C.C.D. - Entretien  stock  8,00 € 
    

    

TOTAL   2 188,36 € 1 574,28 € 

    

SOLDE     -614,08 € 
 

 



Association Loi 1901 – Sous-Préfecture de Bayonne n° W641000361 du 12/11-
2006 
30 Chemin de Fortune – 64100. Bayonne – 05.59.55.22.06 
Bayonne, le mercredi 25 janvier 2023  

CONVOCATION REUNION du C.A. et des 
Volontaires participants aux "10 ans de Fortune" du  
 MARDI 22 MAI 2018 à 19h00 
 

ORDRE DU JOUR 
 

 Appel des délégués et excuses 
 Appel des volontaires actifs au "10 ans de Fortune" et excuses 
 Point sur les finances du C.C.D. 
 Compte-rendu des "10 ans de Fortune" 
- Rapport Moral 
- Rapport financier 
 Travaux C.C.D.  
- Nettoyage d'été : Prévoir la date 
- Suggestions :  
 Point sur les travaux SOGOFIM 
- Remplacement d'un moteur et de filtres du système d'aération 
- Devis fait pour l'entretien de la toiture 
- Suggestions 
 Point sur le calendrier des Tenues 2018-2019 
 Animations 
 - Compte-rendu du Café philo-maçonnique par Hervé Couillet 
 - Démonstration emploi défibrillateur + gestes 1er secours : à refaire 
? Quand ? 
 - Exposition photos – dates ? Qui ? 
 - Tenue inter-obédientielle organisée par la Fidélité Retrouvée le 07 
juin 
 - Suggestions 
 Point sur la Bibliothèque 
 Point sur Espace verts 
- Marché fait avec Jean-François Armand 
- Recherche de chevaux pour l'entretien de la partie herbeuse 
 Point sur Nettoyage et Cuisine 
- Il manque toujours 3 plats gastro. 
- Recherche d'une machine à café 
 Questions diverses 
- Information sur Laïcité 64 et projets 
- Hébergement (2 à 3 fais/an) d'un Chapitre du G.O. 'Lumière Océane" 
- Demande d'autorisation de la RL Equinoxes d'organiser une TBO 
Le Président  
Claude Jammaerts 

 



Association Loi 1901 – Sous-Préfecture de Bayonne n° W641000361 du 12/11-
2006 
30 Chemin de Fortune – 64100. Bayonne – 05.59.55.22.06 
Bayonne, le mercredi 25 janvier 2023  

COMPTE-RENDU de la REUNION du 17 
SEPTEMBRE 2018 
 

Présents : du C.C.D. : Michel Duverger - Isabelle Husson –Simone Delba - 
Luc Berton – J.Claude Bricout – Jo Bernardi – Dominique Bourdil - Nuria 
Dupin – Joël Guerinet - Hervé Coeuillet - Claude Jammaerts - Antoine 
Pellichero – du C.U. : Pierre Vaeze – Fabien Jalbert – René Monteil – 
J.Louis Delorme – du nettoyage : J.Pierre Champenois 
Excusés : François Pauly - J.Marc Howa – du C.U. : Serge Thevel 
Absents : Christian Bourdet – Lucien Hilbert – 
 

1. TRAVAUX 
 Le Président donne la liste des travaux et de leurs montants  
exécutés, en cours ou à venir financés par la Sogofim ou son assurance ou 
par le C.C.D. (ci-joint) 
 Pour info nous avons rdv avec l’expert de l’assurance le 3 octobre. 
L’ascenseur est en état de marche. 
 

2. BILAN FINANCIER 2017-2018 (ci-joint) 
 Nous constatons un bilan déficitaire de 1.033 € 
 La soirée des « 10 ans » laisse apparaître un déficit de 773 €, mais 
nous avions provisionné 300 €, soit – 443 € 
 Les espaces verts se montent à 1.113 € du à changement de 
prestataire plus assidu. 
 La parole circule : pas de remarques – ce bilan sera voté lors de 
l’A.G. 
 

3. BUDGET PREVISIONNEL 2018-2019 (ci-joint) 
 Le budget prévisionnel laisse apparaître un déficit probable de 2.390 
€ 
 Le nombre de membres actifs Loges bleues est passé de 233 à 228 
suite à une erreur de La Zélée 
 Le montant de l’atelier sup. fluctue en fonction de leur nombre de 
tenues. 
 Dans « achat matériel » est inclus l’achat du lave verres pour 400 € 
(voté lors de la dernière réunion) 
 Ce budget prévisionnel sera voté lors de la prochaine A.G. 
 

4. CALENDRIER 
 Un changement pour Spartacus 6012 au lieu et place du 18/05/19 
 

5. ESPACES VERTS 
 L’entretien des espaces verts, tonde + arbuste, se fait en un jour et 
demi au moins, dont le goût. 
 Il est demandé des volontaires pour entretenir, 2 à 3 fois l’an, la 
partie herbeuse face au balcon 
 

6. CUSINE 



 Il faudrait prévoir un grand nettoyage derrière les frigos top, 
l’étagère et les frigos du bar. 
 Il manque toujours 3 plats gastro (pour le four) 
 Nous recevrons courant octobre un nouveau frigo top. 
 Il faut actionner la hotte aspirante lors de l’utilisation du four. 
 Il est proposé de trouver des grilles pour le grand frigo bar. 
 

7. ANIMATION 
 Prévoir pour 2019 un café philo-maçonnique – Qui ? Thème ? 
 Laïcité 64 comptes organiser une « café laïque » 
 Jean-Louis Delorme exposera ses œuvres photographiques courant 
le 1er trimestre 2019 
 Nous allons prévoir, avec J. Marc Howa, des matinées « 1er gestes » 
fin novembre et/ou début décembre. 
 

8. BIBLIOTHEQUE 
 Il est demandé aux Délégués et au V.M. de vérifier si les délégués à 
celle-ci sont toujours les même et s’ils ont les clés. En cas de changement 
nous l’indiquer. 
 Nous aimerions trouver une/un animateur pour celle-ci 
 

9. ASSEBLEE GENERALE le 27 OCTOBRE à 
10h00 
 Lors de celle-ci il sera voté le bilan financier, le rapport moral, le 
budget prévisionnel et la cotisation 2018-2019 
 Le Président proposera une cotisation de 48 € mise aux votes 
 Il faudra former un nouveau bureau composé : 1 Président – 1 Vice 
Président (facultatif) – 1 Secrétaire et adjoint – 1 Trésorier et adjoint. Seuls 
les Délégués peuvent être élus. Les candidatures doivent parvenir au 
Président au plus tard une semaine avant l’A.G. 
 Il faudra aussi nommé des responsables « non délégués » à 
l’animation, l’entretien, bibliothèque, etc. 
 L’A.G. est ouverte à TOUS les membres de Fortune 
 

10. INVESTISSEMENT 
 Un devis sera demandé pour l’installation d’un matériel audio plus 
performant ainsi que pour des micros. 
 Si cela se fait, nous pourrons demander à la Sogofim de nous 
installer une « boucle magnétique » pour les mal entendant. 
 

11. DIVERS 
 Nous aimerions avoir une/un volontaire pour les petits travaux 
intérieurs (électricité, menuiserie, etc.) et pour les plantes intérieures. 
 Le Bureau du C.U. est composé actuellement : Président Pierre 
Vaeze, Secrétaire Fabien Jalbert, Membres René Monteil et Serge Thével, 
Architecte Claude Jammaerts. 
 

J e voudrais remercier toutes les SS. et tous 
les FF. qui ont participés activement au 
nettoyage suite à l’inondation et au nettoyage 
général. 



MERCI ENCORE 
 
 
Plus rien n’étant à l’ODJ  nous nous réunissons autour d’un 
rafraîchissement bien mérité. 
 
 

Le Président  
Claude Jammaerts 
 
INONDATION     
Nettoyage Assurance 

Sogofim 
Ultra Net 504,00 € OK 

Ascenseur Assurance 
Sogofim 

Orona 2.220,00 € OK 

Peinture Assurance 
Sogofim 

Atlantis Décor 1.005,48 €  

Electricité Assurance 
Sogofim 

2 H Elect 125,46 € OK 

Menuiserie Assurance 
Sogofim 

Celestin 8.433,60 €  

     
TRAVAUX SOGOFIM     
Porte secours cuisine Sogofim Celestin 432,00 €  
Porte secours balcon Sogofim En attente   
Escalier Balcon Sogofim Art Acier 5.541,60 €  
Arbre Sogofim Arbolak 906,00 € OK 
Peinture Façade Sogofim Atlantis Décor 778,51 €  
Peinture Façades 
latérales 

Sogofim Atlantis Décor  2.450,62 €  

Renouvellement Air Sogofim Inter Energie 2.196,72 € OK 
Renouvellement Air Sogofim Inter Energie – 

Installation placard et 
Parvis 

  

Couverture escaliers 
secours 

Sogofim Ingécobat – M.O. 
* Charpente 
* Menuiserie 
* Peinture 
* Zinguerie 
* Electricité 
* Maçonnerie 
* Sicli 

1.344,00 € OK 

Portes fenêtres Sogofim réajustement   
Maintenance toiture – 5 
ans 

Sogofim Renocare 358,80 €/an OK 

     
TRAVAUX C.C.D.     
Espaces verts  Lur Zara 1302,00 € OK 
Espaces verts cheval  Lur Zara 435,00 €  
Porte WC homme  Célestin   
Achat Lave verres   400,00 € OK 
Plomberie  Mise en place d’un 

robinet 
Xabi Plomberie 302,40 €  



 
 

 



 
 
 
30 Chemin de Fortune – 64100 . Bayonne – 05.59.55.22.06 
 
 
        . 

RAPPORT du VERIFICATEUR des COMPTES – 
2016/2017 
 

 
 
 
Dans le cadre de la mission qui m’a a été confiée en qualité de Vérificateur aux 
comptes, j’ai le plaisir de vous communiquer mon rapport, relatif au dernier 
exercice de notre association. 
 
Les comptes qui vous sont présentés concernent la période entre le : 01/09/2016 
et le 31/08/2017 
 
Le montant des recettes s'élève à : 9793.00 €.  
 
Le montant des dépenses se monte à : 9992.64 €. 
 
Le Résultat Net du compte d'exploitation se solde par un déficit de : - 199.64 € 
Notre trésorerie se présente comme suit : 
Compte Courant LCL.... 495.32€ 
Compte Epargne ... 21.824.52 € 
Caisse… 10.22€ 
soit un solde de .... + 22.330.06 €. 
 
Après avoir procédé à la vérification des comptes, par sondage et pointage des 
justificatifs relatifs aux charges comptabilisées, je peux vous confirmer que les 
comptes sont justes et parfaits. 
 
Notre Trésorier est en mesure de vous fournir toutes les pièces et explications 
souhaitées, concernant l'ensemble de ces comptes. 
 
En conséquence, je vous invite à donner quitus pour cet exercice et vous 
propose de voter favorablement le bilan qui vous est présenté aujourd'hui. 
 
 
 
Fait à Biarritz, le 02 Novembre 2017, 
 
         Le Vérificateur 
aux comptes 
 
 
                                                                                    Robert MAURICE 
   
 
                       
 
 


